



地区スローガン【「和氣満堂」】

2023年

八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 ゴードン R. マッキナリー (スコットランド)
ガバナー 築館 智大 (八戸 RC)

第271回例会

日時：2023年9月7日（木） 於：八戸プラザホテル 12:30～ ▶司会 山口龍介
▶ビジター なし ▶ゲスト なし ▶四つのテスト 杉本勉 ▶撮影 蛇口和憲



四つのテスト 杉本勉 会員



出席報告
新戸部弓子 会員



ニコニコボックス
新戸部弓子 会員



今回のお食事

会長要件 (畠山徳陽 会長)



皆さんこんにちは。コロナがじわじわと増えています。ピークが10月・11月と言われていて、例会がこのまま続行出来るかどうかというのも怪しくなってくるかなと思っていますが、活動的にはどんどん進んでいますので、やるしかないかなというところはあります。

私は普段から元きざんさんの通りを通るのですけれども、そうすると今話題のビックモーターとネクステージがあります。くしくもきざんさんの跡地にビックモーターが建ってしまうとは…という複雑な思いで見ています。やはり人を欺いてまで、だましてまで商売するというのは業界1の会社であっても、ああいう結末を迎てしまうのかなと感じています。

ネクステージは年商第2位だそうですが、今内部告発があってそちらも怪しくなってきていますね。結局同じことをしていると、業界1位2位の一部上場企業でもそういう結果になってしまうのかなと思っています。

私は普段、法律を守るのは当たり前で、そもそも法律は私たちを苦しめる為にあるのではなくて人を守る為に出来上がったものであると従業員に話をします。それでもいろいろなことが起こるから法律は増えています。ですがもし法律が無かったことを考えると、世の中何でもありで、ハチャメチャな人生になってしまいます。だから法律を守るというのは当たり前のことといつも話をしていて、更にそれだけではなくてモラルの話もしています。前うちの従業員と高速道路を走っていてトイレに寄った時に、その従業員はトイレに1番近いという理由で車いすのマークのところに停めたんですね。だから何やっているのと、ここは体の不自由な人が停めるところだよ、いつもそうしているの？それは絶対ダメだよと、駐車場が埋まっていてここしか空いていないという時でもここには停めてはいけないという話をしました。法律を守るのは当たり前で、人として恥ずかしくないその上のことを意識して普段から立ち振る舞ってくださいということを言っています。

商売でも同じことだと思っておりますので、私はあまり儲けられておりません。儲けようと思えば儲けられるシーンにも出くわすんですけれども、欲を出さずに適正価格で商売をします。よくある話では、知り合いだから安くならないか、とかあるじゃないですか。でも私はその考えはあまり好きではなくて、だったら同じ値段で更に丁寧に更に気を遣ってやりますというところですね。私たちの商売は、住宅等の杭打ち工事なんですけれども、毎日がほとんど杭打ち工事ですね。ただ、建てる人からすれば一生に1回ということですので、粗末な仕事は絶対にしてはいけません。値段も安くと言われれば、材料の質も落とさなくてはなりませんので、そういう部分でも、適正価格で丁寧にという商売をしています。人を欺いて商売していると、やっぱり最後にはこういう結末を迎えててしまうのかと思っています。そういう時、4つのテストを見ると、本当にそういうことを書いているのではないかなどと思います。ビックモーターの社長さんもロータリアンだったらこんなことにはならなかつたのかなと思います。皆さんもロータリーを続けていくにしても、4つのテストもしかり、正直にやっていただければ必ずいい結末になるのではないかなどと思いますので、4つのテストも心の中において過ごしていただければなと思います。終わります。

幹事報告 (小芝道子 幹事代理)



・IMのご案内：9月30日(土)14時半～20時 パークホテルにて 登録料IM2,500円
懇親会7,000円 9月12日までに出欠のお返事をお願いします

- ・会計からのお知らせ：8月17日の合同例会に出席した方で、会費のお支払いまだの方はお支払いをお願いします

IP: 地区大会開催のご案内: 9月15日までに出席について検討をお願いします

登録料 13,000 円（銀親会の費用込み）10月 20 日（金）・21 日（土）・22 日（日）

- ・能楽キャラバン in 八戸のご案内：11月8日（水）大人4,000円ですが、招待券が
来ておりますので、ぜひご覧になってみてはいかがでしょうか

出席報告（新戸部弓子 会員）

会員総数 34 名 会場出席 10 名 オンライン 4 名 メーキャップ 2 名 出席率 29.4% 修正出席率 47.1%

ニコニコボックス（新戸部弓子 会員）

畠山 徳陽 会長：皆さんこんにちは。コロナが徐々に増えています。ピークは 10 月頃と言われてますが、くれぐれも気を付けてください。

島浦 理 会員：本日もよろしくお願ひします。

大島 泰雅 会員：男の更年期か…汗が止まりません。涼しい秋が嬉しいです。

山口 龍介 会員：来週、高校の同窓会ではじめて出席します。結構楽しみです。

杉本 勉 会員：厳しい暑さが少し落ち着き、いくらか過ごし易くなりました。今後も頑張ります。

小林 周子 会員：いきなり涼しくなりほっと一息です。もう暑くなつてほしくはないのだけれど…

今日もよろしくお願ひ致します。

三浦 健至 会員：こんにちは。残暑はありながら今日は気持ちいい天気です。心晴れやかにいきましょう。

小芝 道子 会員：今日は涼しくホッとしています。元気が出ますね。

新戸部弓子 会員：30 年使った壁掛け用扇風機が壊れました。この夏の暑さで負担が大だったと思います。電気屋さん に、お New を頼んだら、クーラーでなくて良いのか、今時扇風機の注文珍しいと言われました。

蛇口 和憲 会員：感謝をずっと 笑顔をもっと

会員卓話（杉本勉 会員）



キュウリの原産地は、ヒマラヤといわれ、日本へは中国から伝わりました。昔は苦みが強く、下品なうりとか、害が多く脳なしなどと言われていたようです。1960 年代頃までは、半白キュウリが主流で、その後栽培しやすく、流通性に優れ見た目がよく、彩りがよい現在の白イボの、全体が濃い緑のキュウリに切り替えが進みました。今、一般的のスーパーなどで見かける殆どのキュウリは、表面がつやつやした緑の物です。これに対し、昔のキュウリは表面が白っぽく、粉を吹いている様に見える物でした。これはキュウリ自体が乾燥や雨などから守るため、自然に生成する成分でブルームというそうです。消費者から見ると一見、農薬の様にも見え、見た目も良くなかったので、このブルームが出来ない品種、ブルームレスが作られました。

今、また昔のブルーム付きのキュウリが歯触りが良く、本来の美味しさを持ったキュウリとして見直され始めています。私の同級生が今、四川キュウリを栽培していて、先日頂いたんですが、これはイボイボが多く、素手で触れないくらい痛いのですが、味も香りも濃厚で歯触りが良いのが特徴です。漬物に合うそうです。

糠塚キュウリは、先人が藩政時代に参勤交代の途中で、種を持ち帰り、当時野菜の供給を担っていた、八戸市糠塚地区に植えた事が始まりと言われています。形はずんぐりして太くて短い、1 株当たりの収穫量は 10 本程度と少ないですが、長さは 20cm、直径は約 5cm、重さは 500 g にもなり、独特のシャキシャキした食感と苦みが最大の特徴です。私も来年は、色々な種類のキュウリに挑戦して見ようと考えております。以上です。

能楽キャラバン in 八戸・地区大会記念講演のご案内



- | | |
|-----------------|--|
| ・会長 畠山 徳陽 | ・例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123 |
| ・幹事 村岡 徹弥 | ・例会日 木曜日(月 3 回) 第 1・3 12:30 ~ |
| ・副会長 島浦 理 | 第 2 18:30 ~ |
| ・事務局 (株)STARS 内 | 〒 031-0072 八戸市城下 4 丁目 9-5 |
| | TEL: 0178-51-8642 MAIL: hwrc@stars.aomori.jp |

